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N.    36       DEL     29-07-2021 

 

OGGETTO: 

Comunicazioni, interrogazioni, interpellanze, ordini del giorno ecc; 

 

Oggi 29-07-2021 alle ore 18:00 , nella sala dell’Auditorium Berretta Rossa in piazza Chiesa 

Vecchia in Soci, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta Pubblica di Prima convocazione. 

 

Presiede la seduta la Sig.ra Andreani Nuria nella sua qualità di Presidente. 

Fatto l’appello nominale risultano presenti ed assenti: 

 

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:  

 

VAGNOLI FILIPPO P MORELLI ARIANNA P 

NASSINI FRANCESCA A FRENOS FRANCESCO P 

CAPORALI MATTEO P ROSSI MAURO P 

BRONCHI DANIELE P GALASTRI GIANNI P 

PAOLI MIRKO P VANNUCCI MICHELE P 

CIPRIANI MARTINA P TAFI ANNA LISA A 

DONATI GIANLUCA P ROSSI ROBERTO P 

ANDREANI NURIA P RIGHINI CATIA P 

FUSCO CONCETTA A   

 

risultano presenti n.  14 e assenti n.   3.  

 

Segretario comunale incaricato della redazione del verbale il Dott. Liberto Giuseppe assistito 

dalla Dr.ssa Nebbiai Giovanna e dal Sig. Fiorini Paolo. 

 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, invita i presenti alla trattazione 

dell’argomento indicato in oggetto.  

 

ESECUZIONE IMMEDIATA       

    



 

 

 
Comunicazioni, interrogazioni, interpellanze, ordini del giorno ecc; 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

DISCUSSIONE C.C. PUNTO 2) ODG  29.07.21 COMUNICAZIONI, INTERROGAZIONI, 

INTERPELLANZE, ORDINI DEL GIORNO ECC; 

 

 

Presidente Andreani: “ Oggi ho l’onore di presiedere l’ultimo Consiglio comunale del 

nostro  Segretario comunale, due parole in quanto come Presidente del Consiglio ma anche 

come donna devo dire che il nostro Segretario…è un uomo gentile un vero gentiluomo, sono 

stata fortunata ….causa covid, gli auguro veramente tutto il bene del mondo……Passo la 

parola al Sindaco”. 

Sindaco:”  Allora che dire, è un bel traguardo ben lei, volevo ringraziare per gli insegnamenti 

…..per quanto mi riguarda…. Dal ….quindi sempre stato presente ….ringrazio per quello che 

ha fatto….” 

Vicesindaco Caporali:” Al saluto del Sindaco, del Presidente del Consiglio, sono il più 

anziano 12 anni che ci supporta e sopporta, nel 2009…. Insieme…” 

Consigliere Vannucci (Cittadini In Comune):” Sembra di essere a scuola di essere 

interrogato! Volevo ringraziare ….che comunque ha rappresentato il Comune di Bibbiena…di 

serietà, di legalità ed equilibrio nel suo  ruolo, …disponibile che anche chiunque aveva un 

problema relativo ….anche per fare un…. Disponibile, quindi lo ringrazio per il lavoro….” 

Capogruppo Galastri (Cittadini in Comune):” Mi associo a quello che ha detto Michele, 

sono ….anche all’inizi anche della politica amministrativa in un piccolo Comune come il 

nostro comunque, e quelle volte che ho avuto bisogno dei chiarimenti ho trovato una persona 

competentissima, ma oltre che competente  si vede una persona serena, si vede che ha un 

certo ….senza far pesare che lui sa. Gli auguro tutto il bene…” 

Consigliere Righini (Bene Comune):”  ….Segretario…. è sempre stato gentilissimo 

….grazie”. 

Segretario Generale:”  ……… Grazie di tutto” 

Sindaco:”  Al dottor Giuseppe Diliberto a fianco delle istituzioni…..” 

Presidente Andreani: ” Andiamo avanti!” 

Sindaco:” ….Volevo semplicemente dirvi ….notizie non positive perché abbiamo avuto dei 

casi …il nostro territorio in questo momento abbiamo 28 persone positive,  ………… però la 

situazione è un po’ preoccupante soprattutto perché le vaccinazioni sono indietro 

soprattutto….sono arrivati ieri i dati. …. Nelle fasce più anziani fra i 70 e 79 anni il 5.06 

hanno effettuato la prima dose, e il 91 ….., fra gli  11 e 19 anni siamo al 27% di prima dose, 

……il quadro della situazione è evidente … la Regione tutti i giorni ci chiede di  

…vaccinazioni…”. 

Capogruppo Galastri (Cittadini in Comune):” Visto e considerato che ho letto proprio ieri 

che comunque….dei bambini…ma non è che sono esenti, sono quasi 500 bambini…cioè è 

una cosa che ancora,….  tutti ci si auspica che la vaccinazione possa dare …che farà si che 

almeno non ci sia ….mi chiedevo se è possibile che l’amministrazione comunale 

……anticipare questa iniziativa faccia una vera e propria iniziativa per sollecitare la 

vaccinazione, con qualcosa di, non lo so, un qualcosa che possa convincere quelli che ancora 

lo zoccolo duro dei no-vax e comunque sarebbe una cosa da un punto di vista ….secondo me 

molto importante per il Comune. Noi avevamo portato alla vostra attenzione 

un’interrogazione un problema sulla Sacci, noi, …tante persone, che hanno visto sulla stampa 

il problema volevamo capire il pinto di vista del Comune perché poi noi alla fine non si sa 

bene quello che sta succedendo, l’interrogazione, aveva solo questo senso qui, poi nella 



 

 

stampa è venuta fuori la parte …delle cose che non c’entravano niente, noi non si conosce 

nemmeno, non si sa …la nostra era una semplice richiesta di come stanno le cose, perché il  

proprietario dice che ….però è una visione ….gli enti preposti e dire tutto al posto….e poi si 

legge che noi ci disse….finanziamenti della strada e questo provoca del malumore e la gente 

vuol capire come ……l’interrogazione nostra era volta a questo, in fondo su questo 

argomento il Comune….volevamo sapere com’era la posizione del Comune  …le cose….” 

Sindaco:”  Si il Comune si è espresso più volte in realtà. Comunque tutte che vengono 

chieste qua, sostanzialmente in questa interrogazione….. la relazione che è stata fatta, sia i 

tecnici comunali sulla ….. vecchia ordinanza….quindi su quello deciderà il consiglio 

regionale ….” 

Capogruppo Galastri (Cittadini in Comune):” Però il documento ….dice delle cose che 

sono l’opposto, …per cui non si capisce perché allora non ci sia lo smaltimento di questo 

ecomostro…..e anche lo storno …” 

Sindaco:” La variante con la non c’entra nulla….comunque se …..di quell’edificio…..” 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):”  Bisogna anche capire la situazione della 

Sacci….perché questo….e capire quello che…bene o male….un edificio che dovrebbe 

essere…per il bene di tutta la vallata , il problema rimane riesce a vedere informandosi il più 

possibile sulle cose, non si riesce a capire lo scoglio ……  quindi qualche problema c’è e 

bisognerebbe capire e trovare il sistema di…..abbattere queste cose che possono….” 

Sindaco: “………….L’Amministrazione ha deciso…. Quindi…diventare qualcosa di diverso 

….altre personalità e altre sedi, decidere se lì sono stati fatti i cosi in che modo e se….tutto 

qua”. 

Consigliere Vannucci (Cittadini in Comune):”  Il 7 febbraio 2020  un ragazzo di un 

egiziano …. è stato fermato all’aeroporto de Il Cairo,  la …..è stato portato in carcere, è stato 

torturato una giornata e dal 7 febbraio …è recluso senza …senza che un giudice abbia…quali 

sono le imputazioni e i reati che susseguono senza dare la possibilità di difendersi, perché 

tutto quello che sta succedendo fino ad oggi ….una semplice…..sovversione…. Ora ci sono 

un sacco magari di italiani, in particolare…in 2 occasioni hanno …la fondazione alla 

quale….che hanno….del potere ….dello stato nei confronti, avevano fatto questa 

proposta….perché la concessione ….. una cosa giusto anche….cosa sta succedendo nei 

confronti del…cittadino…poliziotti segreti egiziani ….potrebbe essere una cosa egoista per 

far sì che il nostro Comune in qualche modo partecipasse…per difendere….che dovrebbe 

essere, quindi chiediamo…la possibile concessione di cittadinanza di un ragazzo che ha avuto 

soltanto …… . Grazie”. 

Assessore Frenos:”  ….Abbiamo tutti la stessa idea. Sulla cittadinanza onoraria, avevamo già 

a suo tempo detto la nostra….per chi fa qualcosa per il Comune di Bibbiena, …siamo 

perfettamente d’accordo, …… chiaramente per quanto riguarda la cittadinanza si rimane sulla 

stessa linea, ….però possiamo….” 

Consigliere Vannucci (Cittadini in Comune):”   I regolamenti comunali non sono 

intoccabili, si possono modificare, cosa vuol dire in sostanza, il Comune di Bibbiena dice 

tizio…..perché ha fatto qualcosa per Bibbiena oppure può essere una persona che ha fatto 

qualcosa che merito….che in questo caso dice benissimo siamo riusciti a quello che 

succede……perché non vorremo che succedesse a nessuno, nemmeno a un altro nostro 

cittadino di Bibbiena …..emendamenti comunali per dire in sostanza la cittadinanza a 

Bibbiena sii da soltanto  chi ha fatto qualcosa di positivo per Bibbiena …..sia giusto votarla 

all’ordine del giorno, la maggioranza….. per il fatto che per l’ennesima volta si perde 

l’occasione…..ripeto i risultati per la concessione in parlamento sono alla camera …. 358 

si….30 astenuti, al sentato …..quindi era l’occasione per dare un input, …..grazie”. 

Sindaco:” ….per ribadire i concetti, …giustamente a Vannucci…assolutamente d’accordo, 

semplicemente un qualcosa….a parte che è anche un regolamento nostro, ma aldilà del 



 

 

regolamento perché una cosa che possa avere….. questi documenti per cercare anche 

l’appoggio…verso …..” 

Presidente Andreani:” Bene  vado avanti!” 

Consigliere Righini (Bene Comune):”   Si vota la prossima volta?” 

Presidente Andreani:” Non era nell’ordine del giorno”. 

Consigliere Vannucci (Cittadini in Comune):”   Stiamo scherzando,….poi ho telefonato 

alla Nuria….credo che assiste…ho mandato un email, e poi rispetto del consiglio ho chiesto 

cortesemente di sapere se potevo…e ora mi si dice che non c’è. ….” 

Capogruppo Galastri (Cittadini in Comune):” Ci fate capire se noi vorremmo mettere  

questo argomento all’ordine del giorno cosa dobbiamo fare, piò essere che dobbiamo fare 

qualcosa di diverso”. 

Sindaco:” …..pensando che fosse la presentazione per metterlo poi all’ordine del giorno?” 

Consigliere Vannucci (Cittadini in Comune):”    Comunque va bene, lo porteremo la 

prossima volta”. 

Vicesindaco Caporali: “…salvo il requisito di portare ….” 

Presidente Andreani: ”Vado  avanti!” 

Consigliere Righini (Bene Comune):” Posso un’interrogazione?” 

Vicesindaco Caporali: “ Finalmente siamo riusciti a organizzare l’incontro….con i tempi è 

stato fatto…. L’interventi da fare sia….dato l’azienda…. Il termine che è per ora il 15 agosto 

…..” 

Consigliere Vannucci (Cittadini in Comune):”    La prima che voglio sensibilizzare il 

Sindaco in merito al problema ……… perché …..sperando che la…il prima possibile… La 

seconda questione, sempre  velocissimo, mi è stato segnalato dai cittadini di Serravalle che ci 

sono grossi problemi del funzionamento della linea del telefono, persone anziane che il 

cellulare non funziona, il fisso non va, io spero che sia possibile  usando …..un 

contenitore….hanno difficolta, l’amministrazione di intervenire oppure di avere…grazie”. 

Sindaco:” Allora sulla …domanda è già preso accordo con la ditta stessa …..è stato calcolato, 

diciamo così…..!! 

Presidente Andreani:” Vado avanti?” 

 

Si dà atto che degli interventi di cui si fa menzione nel presente verbale, è stata effettuata 

fonoriproduzione su supporto digitale  in formato mp3 custodita agli atti dell'ufficio di 

segreteria comunale in apposito cd e su cartella dedicata del server comunale, così come 

sono stati registrati tutti gli interventi dell'intera seduta consiliare. La trascrizione integrale 

della fonoriproduzione costituisce il separato verbale di seduta che sottoscritto dal 

Presidente del Consiglio Comunale e dal Segretario Generale verrà pubblicato all'Albo 

Pretorio e conservato agli atti a documentazione della seduta e a disposizione dei consiglieri 

e degli aventi titolo. 

 

Letto e sottoscritto. 

 

  IL PRESIDENTE 

    Andreani Nuria 
 

 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

Dott. Giuseppe Liberto 

Sottoscritto con firma digitale ai 

sensi dell'art. 24 

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i. 
 

 

Sottoscritto con firma digitale ai 

sensi dell'art. 24 

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i. 
 

 




